

春駒 門付けサービス

只今申込み受付中

10年目を迎える お正月「春駒」門付け

春駒で新春を慶びませんか

- ◆1月3日(木)午前中に伺います(時間は相談)
- ◆玄関先で唄い、舞います
- ◆ご近所の方に呼びかけていただいてもOK!
- ◆若干のご祝儀を頂戴いたします
- ◆申込みは12/25までに、組合へ



辻本義輝さん(明和中)が「食とみどり、水を守る全国集会」
(12/8~9滋賀県で開催)で功労者表彰を受けました。

アジア・アフリカ支援米の活動を続けている「和歌山県労農市民会議」の副議長・議長として、その11年間の功績を称えられました。



「家族で鍋をつくるのは
良いですよ」とは、
鍋料理推薦派の辻本談

組合にあります。
「トヨタ自動車ヴェルブリッツ
07-08ラグビー入場引換券」

▼「日教組手帳08」如何ですか?
ポケットサイズで使い勝手が良いです。
評販売中!
「トヨタ自動車ヴェルブリッツ
07-08ラグビー入場引換券」

「偽」の年らしいが……～Gパル発・07年を振り返る～

今年も、もう終わりが近づいてきた。歳を重ねるほど一年が速い。子どもの頃、時間はずいぶん長くゆつたりと流れていったことが不思議なほど。

今年を表す漢字は「偽」だそうだ。「いつわり」が吹き荒れた年。みなさんは如何だったでしょうか。

昨年に続き、身近な人をつかまえてのチ取材。「あなた」といつての今年のニュースは?」

* * * * *

◆我らが藤本まり子、県議選トツプ当選。

◆安倍さん突然の辞任。所信表明演説後の無責任な「一抜けた」って有りなんだ。

◆参議院選挙与野党逆転。

◆星野JAPAN北京オリンピック出場決定。

◆今年の一宇が表すよつて、偽善が多かつたこと。

◆かつてのオイルショックを髣髴とさせる原油の高騰。

◆子供が巻き込まれた身内での殺人事件。

自王の旗
日教組和歌山

第700号
2007.12.21
編集部発行
Tel 073-436-6820

<http://www.wakayamanet.or.jp/greenpal/index.htm>

組合員配布

12/29(土)~1/6(日)

組合事務所(グリーンパル)

年末・年始のお休み

12/29(土)~1/6(日)

組合事務所(グリーンパル)

年末・年始のお休み

◆公立高校と塾の進学指導をめぐる問題。
教育に携わる者として、塾に行けない子どもたちのことは頭の片隅にでもなかつたのか。

◆大学で、一日だけだったが、教鞭を取らせてもらひ機会を得たこと。

◆「あれって何時の事だったっけ?」最近ニュースが多くたねえ。

◆中日ドラゴンズ優勝。

◆自身が還暦を迎えたこと。サラリーマン生活三十数年。一区切り。我ながらよくぞやつてきた感概を込めて。もう一人、居ました。「なぜかつて人生が変わるから」。

◆星野JAPAN北京オリンピック出場決定。

◆今年度、還暦を迎える方が身近に多いことに、身をもつて「団塊の世代」を感じた。彼らは齊腰に、間髪いれず「還暦」と答えた。やはり六十歳の節目は、当事者にとっては何よりも大きなニュースなのだろう。

「湯川ミキさん(西和中)が亡くなられた」と答えていたいただいた方も。

「亡くなられる、なんていう」ととは一番遠い存在のお人柄だったのに……本当に残念です」と振り返られた方もいました。心より、「冥福をお祈りいたします。

組合事務所(グリーンパル)

年末・年始のお休み

組合事務所(グリーンパル)

年末・年始のお休み

団塊の世代の先輩たちが、組合から去っていく。もう少し、もう少し、と一緒にしたかった。彼らから、教育や組合運動の理念について、まだまだ学びたかった。しかし、それは、もう叶わぬ夢となる。

「新しい職」の導入、教員給与の見直し、教職員の労働の在り方の論議など、大きな変革が押し寄せてきている。来年度以降も、日教組として踏ん張らねばならない課題が多いが、先輩たちから受け継いだ日教組和歌山の「理念」をしっかりと磨きながら、取り組んでいく。

みなさん、良いお年をお迎えください。

みなさんが、良いお年をお迎えください。

みなさんが、良いお年をお迎えください。